
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ксения Столбова и Федор Климов 

приветствуют публику 

Олимпиады. 

Вторая пара, успешно выступившая сегодня на 

катке "Айсберг" в Сочи, - это Ксения Столбова и 

Федор Климов. Эти спортсмены с самого начала 

своей карьеры, сезона 2009-2010, катаются в 

паре, так что у них на год больше опыта 

совместных выступлений, чем у Волосожар-

Транькова. 

Федор пошел в фигурное катание, потому что, по 

его признанию, у него мама работает тренером и 

другого выбора просто не было. Климов 

уверенно стоит на коньках с четырех лет. Но 

лишь в 16 он перешел в парное катание. За три 

года сменив двух напарниц в лице Александры 

Малаховой и Марии Чащиной, по решению 

тренера Климов в 2009 году объединился в пару с 

Ксенией Столбовой. 

 

Ксения, как и Федор, родилась в Санкт-

Петербурге и с ранних лет занималась 

фигурным катанием. Она однажды 

посмотрела соревнования по телевизору 

трансляцию соревнований по фигурному 

катанию и ей захотелось повторить все 

те движения, которые она увидела. 

Первоначально она выступала в 

одиночном катании, а в 14 лет перешла в 

парное, ибо ей хотелось чего-то нового в 

своем виде спорта. 

Пара Столбова-Климов ярко заявила о себе в нынешнем 

олимпийском сезоне. Они выиграли чемпионат России, золото 

Универсиады и крупный международный турнир "Кубок 

Варшавы", который проходил в Польше. Для Ксении и Федора 

этот успех стал вторым на играх в Сочи - ранее они получили 

золотые медали за успешное выступление в командном турнире. 

Результат уникальный, ведь нынешним 

летом, всего за полгода до Олимпийских 

игр, Федор Климов сломал ногу, а следом 

получила стрессовый перелом руки 

Ксения Столбова. Но в сборную ребят все-

таки взяли. И вот теперь Федор и Ксения 

доказали, что рисковал тренерский штаб 

во главе с Ниной Мозер не напрасно. 

«На Олимпиаду ребята могли запросто не 

поехать – после двух переломов. Но все 

сложилось, их включили в состав сборной, 

– рассказала «Антенне» мама Федора 

Климова Елена Александровна. – О том, 

что у Федора и Ксении золото в 

командном зачете, я узнала из новостей, и 

сына с победой я сначала поздравила по 

телефону из Петербурга, а уже потом 

прилетела к нему в Сочи – на их парные 

выступления. Федя парень спокойный, 

уравновешенный, поэтому от счастья не 

кричал и не визжал. Но по голосу было 

ясно, что эмоции захлестывают его и он 

очень доволен. А я сама так волновалась, 

что даже трансляцию по телевизору не 

стала включать. Победное выступление 

посмотрела в записи. 



 

 

Сборная России по санному спорту завоевала 

серебряную медаль Олимпийских игр в эстафете. 

Второе место заняли россияне Татьяна Иванова, 

Альберт Демченко и двойка Александр Денисьев / 

Владислав Антонов. Первое место досталось немцам, а 

третье – Латвии. Для России это 11-я медаль на 

Олимпийских играх в Сочи. 

Саночник Альберт Демченко подчеркнул вклад в 

общий успех Татьяны Ивановой. Она единственная 

девушка в нашей команде. «Татьяна всегда является 

стабильной забойщицей в нашей команде. И я очень 

рад, что ей удалось сделать хороший задел, а мы с 

Александром и Владиславом смогли хорошо проехать 

по трассе и сохранить его», — сказал он, передает сайт 

Олимпийского комитета России. Свой успех Демченко 

посвятил России. И добавил: «Как победить немцев? 

Возможно, нужно ввести в санные спорт некоторые 

технические требования, как в бобслее, в котором один 

и тот же металл должен использоваться во всех бобах». 

Александр Третьяков -

 олимпийский чемпион в скелетоне! 

Скелетон – очень простой вид спорта. К успеху ведут 

лишь три составляющих: снаряд, на котором едут, разгон 

и пилотирование. Если ты лучший в чем-то одном, 

будешь болтаться в конце финишного протокола. В двух 

– переползешь в серединку. Соберешь букет из трех 

составляющих – здравствуй, золото. 

Примерно так в одном из интервью объяснил принципы 

скелетона главный фаворит субботних заездов 

Александр Третьяков. После чего ушел в детали. И стало 

ясно: простота по Третьякову – это дикая сложность, 

замешанная на терпении, деньгах, уме, поте и хитрости. 

Третьяков со своими зрением "минус 4" сочинскую 

трассу освоил на "пять". Скелетоном от тренера 

разжился классным. И пилотировал здесь, в Сочи, так, 

что терло его по бортам крайне редко и почти нежно. В 

отличие от номеров ниже двадцатого, которых шваркало 

с разгону об стены, било собственным скелетоном в под 

дых и елозило о лед разными частями тел. 

Итог – все мы знали, что Третьяков выиграет, 
еще после первого дня соревнований. Просто 
боялись говорить об этом вслух, поскольку 

жизнью битые, Ванкувером ученые. 

 

А вот кто выбился из всех представлений о простоте 

и предсказуемости скелетона, так это Никита 

Трегубов. Парню в пятницу исполнилось 19 лет. В 

тот же день он взошел после двух заездов на 

предварительную, 10-ю позицию в протоколе. Такое 

не снилось и самому Третьякову, ставшему на своей 

первой туринской Олимпиаде 15-м. И вот этот самый 

Трегубов, отпраздновавший накануне свой зеленый 

возраст, выходит на третий заезд, развивает в нем 

скорость выше, чем у Третьякова (129,7 против 129,6 

км/ч при более медленном, понятно, разгоне), и 

взбирается на 7-е место! Ох, молодняк! Где бы взять 

тебя, такого, побольше?! 

Дальше – круче. Трегубов показал третье время 

прохождения трассы (вслед за Третьяковым и М. 

Дукурсом) не только в третьей, но и в четвертой 

попытке! Сергей Чудинов, многолетний партнер-

соперник Третьякова, едва не упустил свое 

преимущество перед юниором, сохранив лишь три 

сотых отрыва! Томас Дукурс по сравнению с 

Никитой также проехал тихой сапой, выиграв у него 

в итоге лишь 4 сотых! И восклицательные знаки, 

поверьте, на этом у меня не заканчиваются. Они 

лишь меняют тональность. 
Отрадно за Никиту. Трегубов, сумевший в самый 

последний момент обойти в олимпийском отборе 

знаменитого канадца Джона Монтгомери, стал на 

своих первых Играх шестым. 


